

んど関心がなく、粗末に扱かった結果はどうだったろうか。都市部を中心に、魚も住めない程汚れた河川になってしまったではないか。

そのように考える時、我々ロータリアンとしては、水についておおいに考えなければならない。そこで前々年には、五十嵐川の水源を訪ねてみようということで、県営大谷ダムへ行くことになった。すべてを充たしてくれる「母なる五十嵐川」の恵みについて、我々はそこで色々なことを学びました。

そして、次は下水道即ち「水の終末処理場」へということで、昨年の秋、市の下水道施設を見学したわけです。

多額の資本（全てが税金のわけですが）が投下されているためか、大変立派な建造物で、思わず、「すばらしい」との感嘆の声があがりました。“国家の大計は下水道にあり”？、都市としての成熟度を計るパロメーターとして、どれ程整備されているかが重要なことなのです。しかし残念ながら、当三条市では、近隣の市と比較しても最低の水準ということで少々がっかりです。もっとも、過去から現在に至る迄の市当局の手腕を考えると、そんなものかとあきらめもつくのですが…。ともかく、すばらしい施設を見学し、これから三条については、少々自信がついてきたような気がします。

真剣に説明を聞いているメンバーの瞳がキラッと光っていたのが印象的でした。

詳しくはビデオで説明。

環境保全について、多少とも理解を得られたと思います。

## 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- |            |                  |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか   | III 好意と友情を深めるか   |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

5月10日例会： 家庭会合報告会

5月17日例会： クラブフォーラム 地区協議会報告



# 三条北ロータリークラブ週報

## 行動に信念を…信念は行動に…

BELIEVE IN WHAT YOU DO…

DO WHAT YOU BELIEVE IN…

国際ロータリー会長 ロバート R. パース 第2560地区ガバナー 細瀬久雄

例会日

1994. 4 . 26

累計 No 363

当年 No 40

会長／羽賀一夫

幹事／長谷川博一

SAA／早川瀧雄

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

FAX ☎33-8972

行 事： 環境保全委員会 馬場直次郎委員長

「終末処理場見学」「さけ種魚放流イベント」ビデオテープ鑑賞

出 席： 本日の出席 53名中41名

先週の出席率 55名中51名 92.73% (前年同期 89.29%)

先週のマークアップ： 4月6日 ウエストバージニアRCへ 山口龍二さん

21日 加茂RCへ 長谷川博一さん

25日 三条南RCへ 中条耕二さん 高橋彰雄さん 小林 満さん

ビジター： 三木みどりRCより 藤本晏夫さん

三条RCより 船越正夫さん 外山雅也さん 濱下一三さん

会長挨拶： 羽賀一夫

今日は環境保全の馬場直次郎さんから、ビデオの上映が有りますので、手短に挨拶いたします。

先週の夜例会は、丁度私たち夫婦の25周年、銀婚式に当たりました。会長挨拶のとき、そのむねを話しましたら、急拵ばらの花束を頂きました。大変感激して皆様に御礼を申しましたが、たった今聞きましたら、あれは今井さん個人でプレゼントして下さった物でして、皆さんにお礼を言って損しました。今月いっぱいお祝いを受け付けていますので、皆さん宜しく。

幹事報告： 長谷川(博)幹事

◇ RI日本支局財務室よりレート変更のご案内

現行1ドル110円→5/1より1ドル105円

◇ 中条RCより第41回県下ロータリークラブ「親睦ゴルフ大会」のご案内

日 時 平成6年6月16日(木)

会 場 日本海カントリークラブ

◇ 三条RACより「春一番五十嵐川クリーン作戦」参加礼状が届いております。

◇ 渋川みどりRCより去る4/10に行われました認証状伝達式の参加礼状を頂戴いたしました。

◇ 県国際交流協会より「国際交流モニター及び国際ボランティア」募集依頼がきております。

◇ 明るい町づくり推進協議会より「平成6年度総会」開催のご案内

日 時 平成6年5月13日（金）11:00～13:00

会 場 東北電力㈱三条営業所

#### 委員会報告：

人間尊重委員会 外山晴一さん

「保護観察対象者の受入れ企業登録」のお願い

当委員会いたしましては、たび重なる論議の結果、今年度の委員会事業として、当クラブにおいて「保護観察対象者の受入れ企業登録」をいたすことになりました。

つきましては、更正者の順調なる社会復帰の手助けのため、ご賢察の上是非ともご登録の程お願い申しあげます。

地区役員として参加して 梨本清一さん

皆さま方のご支援を頂いて、地区役員として出向させてもらっておりますので、時折地区の動きや地区情報をお伝えするのが私の役割だと思っておるのですが、なかなかその機会がとれずに申しわけなく思っておりました。

たまたま、昨年は分区代理で、今年は拡大委員の立場から、お手伝いしておりました田上あじさいRCの認承状伝達式があと1ヶ月とせまって参りましたので、田上あじさいRCの動きと合わせ、地区の新らしい流れなどお伝えしてみようと思います。

田上は認承式まで会員35名を目指してがんばっておりますが、現在33名（内女性3名）となりました。

認承式への参加呼び掛けを会員皆さんのが手分けをして各クラブ訪問をされておりますが、わがクラブだけは、たまたま同じ火曜日例会同志でありますので、おい出にならなくともよろしい、私が代わってPRいたします、と申し上げております。どうぞ皆さま方、5月28日、ご都合のつく方は一人でも多く参加してお祝いをしてやって欲しいとお願いします。

田上あじさいRCの誕生によって新潟は50のクラブ数となりました。細渕ガバナーは本年度、「調和とバランスの上に立ったロータリー活動」を提唱されております。

これまでの新潟側のクラブ拡大に比して群馬側はあまりにも立ち遅れておりましたので、本年度拡大は新潟1、群馬4と計画されました。そしてその通り群馬側は富岡中央RC、渋川みどりRCに統いて伊勢崎、前橋と本年度内に予定されております。予定通り行きますとこれでやっと群馬が40クラブとなります。50+40で合計90クラブが2560地区の姿です。恐らく日本一のマンモス地区です。

栗山ガバナー時代に盛んに地区分割が緊急課題としてとり上げられました。ところが近年なぜかそのトーンが小さくなってきております。

何故かと言うと、私の考えますのに、最近のガバナーはどんどん若くなっているせいではないかと思うのです。と申しますのは、地区分割を最もして欲しかったのはガバナー自身なのです。なにしろ90ものクラブを公式訪問することは超人的スケジュールだからです。

ところが次々とガバナーが若くなって、それをあまり苦痛とも思わなくなってきたので分割の声をあまり出さなくなってきた。群馬側は、特に新潟と離れるのは嫌だ、RIも分割はお金がかかるからあまり歓迎しないとなると、自然にトーンが落ちてきた、ことも納得出来ます。

昨年まで考えられなかった流れが、いま静かに2560地区の中に流れております。地区の近況報告まで。

#### ニコニコボックス：

羽賀一夫君 BOXに!!

長谷川博一君 大野さん、米山さん連日の家庭会合ごくろうさまです。

梨本清一君 人間尊重委員会がすばらしい企画をされびっくりしながら感激しております。感謝をこめて

外山晴一君 山本先生、先日の家庭開放ではお世話になり、ありがとうございました。

佐藤啓策君 今日は早退させて頂きます。

今井克義君 環境保全委員長馬場さんの卓話楽しみに。次年度、担当します。宜しく御教授お願いします。

佐藤文夫君 先日の山本先生宅での家庭会合は大変楽しく有意義なものでした。先生、奥様、お世話様でした。有難う御座いました。

柄沢憲司君 昨日の家庭会合では大野さん大変お世話になりました。

馬場直次郎君 SAAのピンチヒッターをつとめます。来年は正式のSAAです。宜しくご指導下さい。

石月雅司君 BOXが目の前にありましたので！

山本賢君

石川友意君 BOXに!!

卓 話： 「環境保全月間によせて」 馬場直次郎さん



かけがえのない我等の地球、そして美しい自然がいつまでも残るふるさとを、「文明」という名のもとでの破壊から免れる為、人間がどんな事が出来るのか、今、我々に問いかかれている重要な問題なのです。

この美しい地球を子々孫々にまで伝えるため、たとえ小さなことでよい、一生懸命に我々人間が一人一人それを考えながら行動したい。「水と空気はタダ」という日本人、しかし、その水についても殆